
Sitzung des Rates der Fachschaft für

Physik und Astronomie

Protokoll: Hendrik

29.06.2018

Beginn: 14:01 Uhr

Anwesende: Günther (ab 14:02), Hendrik, Jürgen, Lennart CFA (abwesend von
14:30 bis 14:35), Lennart, Michael, Patrick (ab 14:43)

Beschlussfähigkeit: beschlussfähig

Nächste Sitzung: 05.07.2018, 16:00
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1 Wahl der Protokollführung

Hendrik wird vorgeschlagen, keine Widerrede.

2 Beschluss der Tagesordnung

Mit Hinzufügung von TOP 7 angenommen.

3 FSVK

• Nächste Woche ist Aktionswoche, wollen wir einen Infostand zumindest an einem
der Tage bereitstellen, um 10:00, 12:00, 14:00, 16:00, jeweils viertel vor bis viertel
nach? Einstimmig angenommen.

• Details hierzu werden noch geklärt, Günther meldet sich freiwillig, Jürgen will
Details über Gruppe klären.

• Ablauf einer fünfstelligen Anzahl von Studi-Ausweisen zum 30. September 2018.
Austausch ist nicht möglich, aktuelle Varianten wären, dass der Ausweis einfach
weiterhin gültig ist, oder dass man einen Haufen weiterer Dokumente mitnimmt.

3.1 Abstimmung

• FSR Medizin hat für ISTEM Antrag auf Sonderbudget über 1000 Euro gestellt,
um Biodrucker anzuscha�en.

• Einstimmig für Enthaltung.

4 AK Satzung

• AK muss noch tagen

• Günther will noch eine redaktionelle Änderung nachreichen

5 Finanzen

• Es stehen immer noch Auszahlungen aus

• Günther hat die verbogenen Stangen beim Versuch, diese zu reparieren, zerstört.
Günther würde daher neue Stangen besorgen, hierfür werden etwa 40 Euro er-
wartet. Abstimmung hierzu wird vertagt.
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5.1 Neuer Bildschirm

• Der neue Bildschirm ist da und angeschlossen, er funktioniert sehr gut.

• Antrag bei FSVK wurde vor Bestellung gestellt, Antwort steht noch aus.

5.2 Neue Schlösser

• Wird vertagt.

• Günther wäre für mindestens eine Burg.

6 Post

• Post wurde geholt

• Austausch des Postschlosses ist in Arbeit

• Schlösser seien wohl bestellt, ein Preis ist nach wie vor nicht bekannt.

7 Einkauf

• Günther will weiteren Personenkreis für Ka�eekauf zulassen. Mit einer Enthal-
tung und drei Zustimmungen angenommen.

• Details werden noch geklärt.

8 Fakultätsrats- und Senatswahl

• Hohe Wahlbeteiligung mit 12,2%

• Günther will Zwiebelhacker klauen.

• Damit haben beim Senat (bei Annahme der gleichen Beteiligung) 6,6% der Be-
rechtigten 24,6% der Stimmen abgegeben.

• Die studentischen Vertreter des alten Fakultätsrats wollen die studentischen Ver-
treter des nächsten Fakultätsrats zu einem Gespräch einladen.

9 Vorlesungsplan für das nächste Semester

• Wird vertagt
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10 Telefon

• Lennart hat den Anschluss getestet, er funktioniert nicht mit einem Analogtele-
fon.

• Jürgen will sich um neuen Anschluss kümmern.

11 Mailing-Listen

• Eintragung wurde durchgeführt

12 Wa�el-Aktion

• Wa�elaktion war ein groÿer Erfolg

• Gab weniger Kritik am Teig als sonst, aber nach Einzelmeinung wäre der mit
Eiern besser gewesen, die Mehrheitsmeinung fand den ohne Eier besser. Alles
andere: Fake News!

• Dekanat bekam entgegen ständiger Übung versehentlich keine Wa�eln.

• Jürgen schlägt Extra-Wa�elaktion für das Dekanat vor.

13 BaMa-Umfrage

• Wurde verschickt

• Jemand sollte noch den Fachschaftsbogen bis zum 9. Juli ausfüllen. Jürgen nervt
dazu nochmal in der Gruppe.

14 Verschiedenes

14.1 Zwei-Fach-Bachelor-Stammtisch

• Zwei-Fach-Bachelor-Gruppe ist überrascht

• Günther schlägt Donnerstags abend vor, aber nicht während eines Spieleabends.
Hierfür wird der 12. Juli vorgeschlagen, unter Beteiligung einzelner Räte. Mit
drei Zustimmungen und zwei Enthaltungen angenommen.

• Günther schlägt vor, eine Zwei-Fach-Bachelor-Quote für die studentischen Gre-
mienvertreter einzuführen
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15 Laufende Beschlüsse

• Hausverbot gegen Dirk Schmidt

• Nach 16:00 ist der Fachschafts-Raum abzuschlieÿen

Ende: 14:47 Uhr
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